

ほかの2人も汐川のこと分かりましたか？

森横山
はい、よく分かりました。

次は、クラスでエコエネルギーやエコインダストリー、トヨタ自動車の環境に対する取り組みなどについて学習してきた横山くんから質問をお願いします。

横山
田原市の環境にかけているお金はどれくらいですか？

市長

環境にはたくさんお金をかけていまして、今年度の予算でいきますと、環境を守るために推進する費用が約1億円。新リサイクルセンター「炭生館」に約12億円。ごみ処理などにこれくらいのお金がかかります。「環境と共生するまちづくり」、先ほどもいいましたが、皆さんとともに、河川を美しくしたり荒れた農地に菜の花をまいたり（菜の花エコプロジェクト）しています。そして、汐川干潟を見ていただきながら環境問題を考えようというようなことなど、いろいろ合わせて全部で約



汐川



ふじしろりな
藤城利奈さん

田原中学校3年生

市長さんは優しくな方でした。田原市のことをいろいろ考えてくださっていて、環境についてさらに興味がわきました。今年は高校生になるので、勉強も部活もがんばって充実した1年間にしたいです。

17億8200万円。すごい額でしょう。市の予算全体ですと7%なんです。環境には力を入れています。

横山

風力発電ではどれくらいの電気を発電できますか？

市長

皆さんお気づきのとおり、田原のまちのあちこちに風力発電施設ができてきましたね。これは環境の問題にはとてもよいこととして、この地域は環境資源、風が強いとか、太陽光が強いといった特徴を持っています。今度は大気汚染の問題も自然エネルギーでまかなっていかうと思っっています。蔵王山につくりました風車は、直径約30メートル、約300キロワット（時間あたり）ですね。臨海にあるものはまた大きいですね。直径約80メートル、約2000キロワット（時間あたり）のもの

が12基あります。その中でトヨタさんの風車は、今年の愛知万博のパビリオンで使われました。そのほかに、渥美農業高校、トヨタの工場内にもありますね。それから小型になりますが、めつくんハウスなどにもありますね。現在田原市内全体で約4000キロワット、わかりやすくいいますと民家1万5000軒分の電力を発電します。これはすごいことです。自慢してもよいと思いません。

横山

風力発電で得た電気は何に使われていますか？

市長

基本的には電力会社に売っています。蔵王山の場合ですと年間約1000万円くらいになります。蔵王山には展望台の施設がありますので、ここに必要な冷暖房や照明など